

飛 龍

第三十三号

基本理念

尊厳 自立 共生

発行：熊本県天草郡苓北町
上津深江字西大田10番地
社会福祉法人
啓 仁 会
天草整肢園・苓龍苑
TEL (0969) 35-1671
FAX (0969) 35-1675
HP: <http://k-keijinkai.or.jp>

平成 26 年度 スポレク大会

平成26年 9月27日



利用者親善オセロゲーム大会

6月19日に、天草市民センター体育館で、利用者親善オセロゲーム大会が行われ、5名の方が参加されました。結果は、12位と、残念な結果に終わりましたが、参加された利用者の皆様からは笑顔が見られました。

皆様真剣です!!



これからも、日中活動等で練習し、次の大会では良い結果が残せるよう頑張りたいと思います。
参加された利用者の皆様、お疲れ様でした。

応援ありがとうございました!!



外出支援

イオン・パチンコ

7月30日
パチンコ

施設近くのパチンコ店が閉店するとの事で、利用者の方々は、今までの思い出を回想し、パチンコ台を回されていました。終始笑顔で楽しまれ、フィナーレをファイバーで終わられました。



9月3日
外出支援

イオン天草

買い物を楽しまれた後に、UFOキャッチャーも楽しめました。



余暇活動

苓北しゃつと祭編

毎月、季節の行事や製作活動等のメニューを決め、予定表を掲示しています。参加は、利用者の希望となります。7月は苓北町の夏祭り「しゃつと祭」を見学に行きました。かき氷を食べ、ていたら、「くまモン」が登場し、一緒に記念写真を撮る事ができ、喜ばれました。



夏まつり

8月1日に、夏祭りが開催されました。たくさんのごちそうで食べきれない程でした。催し物は、かき氷、早食い、スイカ早食い、ラムネ早飲みがあり、声援にも熱が入っていました。カラオケも、それぞれ好きな曲を熱唱されました。今年は、利用者の方のご家族が歌を披露してくださいました。素敵な歌声に、皆さん聞き入っておられました。職員で結成したバンドは「あの素晴らしい愛をもう一度」を演奏しました。とても好評でアンコールでは、みんなで合唱し盛り上がりました。



楽しんでま〜ず



オセロ交流会

in 星光園

障がい者支援施設 星光園さん、天草整肢園、苓龍苑の3施設がお互いの施設に交互に出向き、オセロゲームを通じた交流会を行っています。9月9日は第3回目の交流会で、今回は星光園さんに出向きました。

交流会への参加は毎回、希望者を募っています。天草整肢園、苓龍苑の利用者の方の中には、以前の施設で共に過ごした方もいらつしやいます。その方に再会できるという事もあり、開催日を楽しみにされている様子が日常の会話の中から伺えていました。

当日の交流会では面識のある方とオセロゲームの対局を行う事ができたり、星光園さんの職員の方や利用者の方より、アドバイスを受けながら対局に臨んだり、たいへん有意義な時間を過ごす事ができたのではないかと感じています。

今後オセロゲームを通じた交流会を行いながら、お互いの親睦を深めていけたらと思います。

個別支援

利用者の方の希望により、障害者オセロ大会、車椅子ジヨギング大会の個別支援を行いました。参加された利



用者の方は長距離の移動でしたが疲れも見せず有意義な1日を過ごすことができました。



新利用者紹介

天草整肢園利用者

鯖江良治様



天草市出身

7月1日入所

天草市牛深の出身です。ニコニコ笑顔がステキです。杖歩行されていましたが時々、杖なしでも歩ける程、機能向上されています。

赤星博信様



菊池市出身

7月14日入所

菊池市の出身です。日常動作が自立するという事を目標に、リハビリを頑張っております。

苓龍苑利用者

唐田長子様



天草市出身

10月1日入所

天草市牛深の出身です。訓練意欲があり機能訓練を頑張っております。松山千春が大好きです。

フュークキャンパ

8/19 (水)	荅洋高校	1名
8/20 (火)	坂瀬川中学校	3名
8/20 (水)	荅北中学校	1名
	志岐小学校	1名
	引率者	1名

今年も地元の社会福祉協議会を通じて、荅北町内の学生さんがフュークキャンパに来てくださいました。グループ訓練やオセロゲーム等で交流し、利用者の皆さんも楽しいひとときが過ごせました。ありがとうございました。



外出支援 予定表

平成二十六年度

十月	
3日	イルカウォッチング
9日	魚釣り
15日	バーベキュー
20日	サンミカド
23日	イオン
24日	シープル

十一月
牛深
九電公園
天草洋
カラオケ
映画
いさりび

十二月
イオン
天草洋
ユニクロ
スイーツ
グルメ
ユメール

天草整肢園・苓龍苑 増築(拡張)工事

当法人では、今年度、施設整備事業として、「天草整肢園・苓龍苑増築・改修工事」「障害者グループホーム建築工事」を計画し、9月25日より、工事に入りました。天草整肢園・苓龍苑では、現在の食堂ホール兼リハビリコーナー及び、苓龍苑談話スペースを拡張し、天草整肢園相談支援事業所の建設を行います。



天草更生園の「障害者グループホーム建築工事」と合わせ、来年3月には完成予定となっておりますので、利用者、ご家族の皆様は勿論のこと、関係者の皆様、どうぞ、楽しみにお待ちください。なお、工事期間中は、ご不便等何かとご迷惑をおかけしますが、ご理解の程、よろしくお願ひ致します。

藤崎八幡宮秋季例大祭

10月5日、藤崎八幡宮秋季例大祭の飾り馬が慰問で来園されました。間近で見ることができ、とても迫力がありました。



編集後記

秋の気配も強くなり、朝晩が寒くなりました。味覚の秋ですね。美味しい果物を食べ、元気に冬を過ごそうかと思っている私であります。風邪をひかない様に、ご注意ください。

※個人情報保護法の制度に伴い、本誌の写真は、ご本人の許可を得て掲載しております。